

第2回たてわり活動を行いました。

11月6日(水)、全校児童で第2回たてわり活動「ミニオリンピックはらか」を行いました。1年生から6年生のたてわり班(全11班)ごとに、二人一組でのボール運びを行いました。二人とも、「かた手ずつ」でボールを保持しますが、「かた手ずつでボールを保持」が思った以上にむずかしかったようです。お互いの手でボールを左右から抑えるように持ったり、上下で支えたりと、保持の仕方は、さまざまでした。ボールを保持したまま走って、コーンを回り、元の位置に戻ります。タイムが一番速かったチームと、目標タイムにちかかったチームが、表彰されました。運動場は少し寒かったのですが、子どもたちは楽しんで活動していました。



コスモス音楽祭に参加しました。

11月8日(金)、3・4年生が、「コスモス音楽祭(長洲町ブロック小学校音楽会)」に参加しました。全ての小学校から、3年生か4年生、または二学年が参加しており、中学校へ向けて顔合わせの場にもなったと思います。

3年生は合唱「とどけよう、このゆめを」、4年生は合奏「スーパー・カリフラジリスティック・エキスペアリ・ドーシャス」を発表しました。写真は、左が3年生、右が4年生です。

